

Conférence sur "le journalisme face à la crise environnementale mondiale actuelle" en marge de la journée mondiale de la liberté de la presse (Kinshasa, République Démocratique du Congo (RDC))

Ce mercredi 8 mai 2024, en marge de la journée mondiale de la liberté de la presse qui s'est tenue le 3 mai dernier, le bureau de l'UNESCO en RDC, a coorganisé avec l'ERAIFT, (Centre de catégorie 2 sous l'égide de l'UNESCO), l'Institut Facultaire des Sciences de l'Information et l'Union Nationale de la Presse du Congo, une conférence portant sur l'importance du journalisme et de la liberté de la presse dans le contexte de la crise environnementale mondiale actuelle, au Memling Hôtel à Kinshasa, en république démocratique du Congo.

Cette rencontre qui a connu la participation du Représentant pays de l'UNESCO en RDC, du Ministère de la Communication et des Médias, du Ministère de l'environnement, du Secrétariat Général Communication et Médias, du Secrétariat Général Environnement, de l'Union National de la Presse Congolaise (UNPC), de plusieurs médias, des journalistes des radios et télévisions congolaises et de plus d'une vingtaine d'étudiants en journalisme ; avait pour objectif principal de "promouvoir la pratique du journalisme environnemental en République Démocratique du Congo".

Il a été question lors de cette rencontre : de renforcer les connaissances des journalistes sur les impacts environnementaux des activités industrielles, extractives, forestières, agricoles et autres, qui ont un impact environnemental considérables ; d'encourager les journalistes et les médias en République Démocratique du Congo à développer des programmes d'information et d'éducation au développement durable pour renforcer la prise de conscience des Congolais sur les questions environnementale ; et de renforcer la synergie des journalistes et des médias dans la recherche des solutions sur les causes et les conséquences de la dégradation des médias.

Plus de 80 journalistes ont ainsi acquis des connaissances sur la pratique du journalisme environnemental, pour s'impliquer pleinement dans l'exercice de leur fonction au moyen de la production et de la diffusion de l'information sensible à la préservation et à la protection de l'environnement. Aussi à travers cette rencontre, le réseau des journalistes environnementaux a été renforcé et élargi par l'adhésion de nouveaux membres.

L'ERAIFT remercie sincèrement le bureau de l'UNESCO en RDC pour l'avoir associé à cette rencontre. Elle témoigne sa gratitude à l'Union Européenne pour les moyens mis à sa disposition.

